

Antrag auf Abberufung aus dem geschäftsführenden Vorstand

Hiermit beantrage ich, Stephan Großewinkelmann, meine Abberufung aus dem geschäftsführenden Vorstand.

Auch wenn ich immer noch Spaß am Hockey selbst habe, ist mir das Aufgabenpaket aus Vorstand, Vereinsorga und Training zu viel geworden. Der Endspurt vor den Sommerferien war viel. Ich hatte gehofft, dass es mir nach den Sommerferien und dem großen Fest wieder besser geht. Jetzt merke ich, wo die ersten Trainings und Orgaaufgaben wieder anstehen, dass mein Gefühl immer noch genauso ist wie vor den Sommerferien.

Ich habe lange mit gerungen, weil es sich so anfühlt, als würde ich euch und den Verein im Stich lassen. Aber mich belastet die Aussicht auf weitere Zeit mit meinen ganzen Aufgaben im Verein zu sehr.

Daher bitte ich um meine Abberufung.

Stephan Großewinkelmann